



Felix Rosenqvist startet mit Rang zwei ins Macau-Wochenende

15.11.2012 - Felipe Nasr (Carlin, 2:14,787 Minuten) fuhr im ersten Freien Training zum Grand Prix von Macau die beste Zeit. Der Brasilianer, der in diesem Jahr in der GP2-Serie unterwegs war, verwies Felix Rosenqvist (Mücke Motorsport, 2:15,008 Minuten), den besten Starter der Formel 3 Euro Serie, auf den zweiten Platz. Insgesamt fünf Piloten der Euro Serie fuhren auf dem 6,12 Kilometer langen Stadtkurs am südchinesischen Meer unter die ersten Acht.

Felipe Nasr setzte sich schon früh an die Spitze des Klassements, musste diese in den Schlussminuten aber gegen die Angriffe von Felix Rosenqvist und António Félix da Costa (Carlin, 2:15,124 Minuten) verteidigen. Félix da Costa, der 2010 in der Euro Serie aktiv war, verdrängte den Brasilianer zwar kurzzeitig auf Rang zwei, doch dieser konterte erfolgreich und holte sich den ersten Platz zurück. Im letzten Augenblick schob sich auch Felix Rosenqvist noch an Félix da Costa vorbei auf Rang zwei.

Hinter den Top 3 reihten sich Carlos Sainz (Carlin, 2:15,577 Minuten), William Buller (Carlin, 2:15,887 Minuten), Daniel Juncadella (Prema Powerteam, 2:15,907 Minuten) und Pascal Wehrlein (Mücke Motorsport, 2:16,145 Minuten) ein, die in diesem Jahr alle in der Formel 3 Euro Serie fuhren. Der ehemalige Euro-Serie-Pilot Daniel Abt (Carlin, 2:16,424 Minuten) folgte auf Rang acht vor dem aktuellen britischen Formel-3-Meister Jack Harvey (Carlin, 2:16,517 Minuten) und Alex Lynn (Fortec Motorsport, 2:16,689 Minuten).

Am heutigen Nachmittag (14.40 Uhr Ortszeit, 7.40 Uhr MEZ) steht in Macau noch das erste von zwei Qualifyings auf dem Programm.